



# Unisol W

## Gebrauchsanweisung



### Produktbeschreibung

Zusatzmittel zur verbesserten Wachslösung für die Anwendung in Ausbrühgeräten (nicht schäumend, nicht emulgierend).

### Dosierung

Entsprechend der Wasserfüllmenge des Ausbrühgerätes wird Unisol W als 1 %-ige Konzentration dosiert (z. B. 500 ml auf 50 l Wasser).

### Verwendung

Unisol W dem kalten Wasserbad zugeben und wie gewohnt aufheizen. Sprühfunktion des Ausbrühgerätes erst nach Erreichen der Arbeitstemperatur aktivieren!

Enthält: Nichtionische Tenside, Konservierungs- und Stellmittel, Farbstoff

### Lieferform:

**REF** D4392 2 x 1 l-Flasche

**REF** D4393 5 l-Kanister

Unisol W ist beim Umweltbundesamt (UBA) nach dem Wasch- und Reinigungsmittelgesetz (WRMG) unter der UBA: 5062 0004 zugelassen.

### Mögliche Gefahren

Beachten Sie bei der Benutzung von Unisol W das Sicherheitsdatenblatt.

Gefahrenhinweise

H319 Verursacht schwere Augenreizung.

Sicherheitshinweise

P280 Augenschutz / Gesichtsschutz tragen. P264 Nach Gebrauch gründlich waschen.

P305+P351+P338 BEI KONTAKT MIT DEN AUGEN: Einige Minuten lang behutsam mit Wasser spülen. Eventuell vorhandene Kontaktlinsen nach Möglichkeit entfernen. Weiter spülen.

P337+P313 Bei anhaltender Augenreizung: Ärztlichen Rat einholen/ärztliche Hilfe hinzuziehen.

**Chargennummer / Haltbarkeitsdatum:** Die Chargennummer und das Haltbarkeitsdatum befinden sich auf jeder Unisol W Verpackung. Bei Beanstandungen des Produktes bitte immer die Chargennummer des Produktes angeben. Verwenden Sie das Produkt nicht nach Ablauf des Mindesthaltbarkeitsdatums.

**Die Dreve Dentamid GmbH haftet nicht für Schäden, die durch fehlerhafte Anwendung des Materials hervorgerufen werden.**

2018-07-19 / Rev. 1  
Dreve Dentamid GmbH • Max-Planck-Str. 31, 59423 Unna / Germany  
Tel.: ++49 2303 8807-0 • Fax: ++49 2303 8807-55  
dentamid@dreve.de • www.dreve.com



ACHTUNG



# Unisol W

## Directions for use



### Product Description

Additive for the improved wax-solving for the use in boiling-out units (non-foaming, non-emulsifying).

### Dosage

According to the water filling quantity of the boiling-out unit Unisol W is dosed as 1 % concentration (e.g. 500 ml to 50 ltr. water).

### Field of Application

Add Unisol W to the cold water bath and heat up as usual. Activate the spraying function of the boiling-out unit not until the working temperature is achieved!

Contents: Non-ionic surfactants, preservatives, dyestuff

### Available size

**REF** D4392 2 x 1 ltr. bottle

**REF** D4393 5 ltr. canister

Unisol W is admitted by the Umweltbundesamt "Federal Agency for Environment" according to the Wasch- und Reinigungsmittelgesetz „guideline for washing and cleaning agents" UBA: 5062 0004.

### Possible dangers

Before use observe the Material Safety Data Sheet of Unisol W.

Hazard statements

H319 Causes serious eye irritation.

Precautionary statements

P280 Wear eye protection / face protection. P264 Wash thoroughly after handling.

P305+P351+P338 IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. P337+P313 If eye irritation persists: Get medical advice/attention.

**Lot number / Expiry date:** The lot number and the best before date are indicated on each Unisol W packaging. In case of claims please always indicate the lot number of the product. Do not use the product after expiry date.

**Dreve Dentamid GmbH is not liable for any damages caused by improper application of the material.**

2018-07-19 / Rev. 1  
Dreve Dentamid GmbH • Max-Planck-Str. 31, 59423 Unna / Germany  
Tel.: ++49 2303 8807-0 • Fax: ++49 2303 8807-55  
dentamid@dreve.de • www.dreve.com



WARNING